

Quedó normalizada la situación en la provincia DE BUENOS AIRES. — ASUMIO EL MANDO EL VICE GOBERNADOR DIAZ

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Código 1590
Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), SABADO 16 DE MARZO DE 1935

Núm. 7315

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), MARZO 16 de 1935

El edificio para la Escuela Normal

DEMORA INEXPLICABLE

Hace ya tiempo que anunciamos en estas columnas que mediante las gestiones directas del diputado Bustillo, se había incluido una partida de ciento cincuenta mil pesos para la construcción del edificio de la Escuela Normal a levantarse en la plaza 25 de Mayo. A pesar del tiempo transcurrido y de la urgencia de la construcción mencionada, no se ha vuelto a tener nuevas noticias del asunto. Contrariamente a eso han llegado hasta nosotros ciertas versiones algo alarmistas según las cuales en el plan de obras públicas para el corriente año aprobado por el poder ejecutivo, no figura el edificio de referencia.

De ser cierto esto como parece, asistiríamos a la consumación de otras de las tantas injusticias que se cometen con los territorios nacionales.

Nadie ignora y el propio ministro de Justicia e Instrucción Pública lo sabe, las condiciones deplorables de la casa en que funciona actualmente la Escuela Normal.

Constituye casi un crimen que tal situación se prolongue y que se exponga a los alumnos del establecimiento nombrado a ser víctimas de cualquier epidemia pues es bien sabido lo que ocurre en los días de lluvia que los patios de la escuela y hasta algunas aulas, se convierten en verdaderos lagos.

Entendemos hacer obra patriótica al reclamar con energía desde las columnas del diario en favor de la construcción proyectada ya que toda demora es sumamente perjudicial y amenaza de continuo la salud de infinidad de niños dignos de más consideración y de mejor suerte.

La mujer en el mercado del trabajo

Por Jorge Alzua

Prometi, en otro artículo, ocuparme de algunos aspectos de un problema social bastante grave y no menos descuidado: el desplazamiento del hombre del mercado del trabajo.

El maquinismo, que trajo aparejado un verdadero trastorno en la economía social al ahorrar muchísimo trabajo de brazos humanos, va cargando ahora con culpas que no le son del todo inherentes. En efecto, la desocupación en volumen inusitado, pavoroso problema de la post guerra, no se debe en absoluto a los trastornos producidos por el maquinismo y al empobrecimiento general. Las fábricas—principales consumidoras de trabajo humano en grandes masas no han dejado de existir después de la terrible conflagración europea. Algunas han aminorado su producción, para ajustarla a las restricciones de la demanda. Otras las menos—aguardan en silenciosa quietud el arribo, siempre enunciado y siempre inasible, de las horas felices del total restablecimiento económico. Pero las más han

logrado sortear las dificultades de la crisis sin cesar de producir. Sus obstáculos principales, los derivados de la colocación de sus productos, han sido allanados con ingenio o con valentía.

Hasta aquí nos hemos referido al problema en términos generales. Pero si lo abordamos en particular para circunscribirlo a lo que solo sucede en nuestro país, le encontramos características especiales. Aquí no solo no han sufrido quebrantos las fábricas durante la post guerra, sino que han hecho su agosto. Nuestra industria creció vertiginosamente y prosperó y prospera en forma asombrosa, gracias a los enredos que se ensañaron del mundo durante la guerra y el período posterior.

A pesar de esa prosperidad industrial el problema de la desocupación subsiste en la Argentina, en términos desproporcionados con su población, con su productividad y con su riqueza general. Esa desocupación se produce, aquí como en todo el mundo, a causa de un hecho que no ha sido señalado

Se combate sangrientamente en algunos sectores del Chaco. — Van bien encaminada las gestiones de paz

Más de tres mil familias sin hogar. — Las inundaciones por la creciente del río Missisipi

Calma en el frente

Asunción 16—Ayer tampoco se recibieron noticias del frente de batalla pues, solamente se informó que los paraguayos proseguían el avance arrollando al enemigo que no oponía resistencia. Los bolivianos intentaron algunos ataques que fueron rechazados.

Elogios a la Argentina

Asunción 16—El diario "El Orden" publicó ayer un editorial sobre la Liga de las Naciones y hace el elogio de la actitud asumida por el delegado argentino doctor Cantillo quien defendió al Paraguay y al discutir la cuestión referente al embargo de armas. Dice que los países europeos que habían levantado el embargo de armas para Bolivia dejándole subsis-

con precisión ni por los estadistas llamados a aplicar remedios, ni por los mismos damnificados ni por quienes se esfuerzan por tutelar a estos. Ese hecho es el agigantamiento casi repentino de la masa humana que vende su trabajo en fábricas, oficinas y otras actividades diversas. Si ya esa masa resultaba excesiva por obra del maquinismo y se atribuía a este gran parte de la miseria económica que aflige a las clases media y proletaria, el problema no va en camino de solucionarse con el nuevo estado de cosas.

Conviene explicar cual o cuáles causas han determinado el agigantamiento súbito y trastornador de las masas de obreros y empleados entre quienes hace estragos la desocupación forzosa. Una causa de primer orden es la presencia avasalladora de la mu-

Continúa en la 2da página

Quedó normalizada la situación en Buenos Aires

Está en el gobierno el doctor Díaz

Buenos Aires, 16—El comisionado federal coronel Marquez cumpliendo las instrucciones recibidas, entregó el gobierno de la provincia de Buenos Aires al vice gobernador doctor Díaz en base a haber sido suspendido el titular Martínez de Hoz. Este había presentado la renuncia el día anterior abandonando la casa de gobierno de La Plata con los que fueron sus ministros por pocos días. El doctor Meabe dió previamente una proclama protestando contra la resolución del senado que calificó de absurda.

El doctor Díaz, asumió el mando en presencia de un grupo de amigos. Martínez de Hoz y los que fueron sus ministros llegó a esta capital acompañado por un grupo de legionarios.

Se elogia al ejecutivo

Buenos Aires, 16—Los diarios elogian la actitud asumida por el Poder Ejecutivo en el pleito de Buenos Aires. Dicen que su proceder es correcto y que se ajustó a las normas constitucionales libre de toda influencia. El ministro del interior declaró que lo hecho por el gobierno federal era lo que correspondía ya que no podía entrar a discutir la razón o sin razón del juicio político contra el gobernador Martínez de Hoz.

doctor Pedro Gropo, en la de hacienda e ingeniero Numa Tapia, en la de obras públicas. Hoy designará jefe de policía. El doctor Díaz, fué objeto de grandes demostraciones de simpatía.

Combates sangrientos

La Paz, 17—El estado mayor del Chaco envió un comunicado anunciando que se está combatiendo sangrientamente desde hace más de 24 horas, en Villa Montes y Garganta de Camantindy. La lucha es intensa y los paraguayos lanzan gran cantidad de tropas al asalto sin lograr ningún resultado.

Gestiones de paz

Buenos Aires, 16—Van bien encaminadas las gestiones para la pacificación del Chaco. Interrogado el canciller Saavedra Lamas para las gestiones combinadas de la Argentina y Chile, declaró que había conversaciones en tal sentido y que las perspectivas eran favorables si bien creía prudente no adelantar nada hasta no tener completa seguridad. Algunos diarios recogen despachos de Ginebra que dan como seguro la aceptación por el Paraguay y Bolivia de la fórmula conciliatoria sugerida por Chile y la Argentina.

Ministerio bonaerense

Capital Federal, 16—El nuevo gobernador de la provincia de Buenos Aires doctor Díaz luego de tomar posesión del cargo y de firmar su lealtad partidaria, se trasladó a su despacho donde firmó el primer decreto nombrando ministros al doctor Vicente Solano Lima, en la cartera de gobierno;

doctor Pedro Gropo, en la de hacienda e ingeniero Numa Tapia, en la de obras públicas. Hoy designará jefe de policía. El doctor Díaz, fué objeto de grandes demostraciones de simpatía.

Sánchez Sorondo

Capital Federal, 16—El senador Sánchez Sorondo ha presentado su renuncia de afiliado al partido demócrata nacional con motivo de los sucesos políticos de Buenos Aires. Entre muchos miembros de la agrupación citada existe el propósito de pedir la expulsión del partido del aludido político al que se culpa del pleito de la provincia y se le responsabiliza de los hechos ocurridos.

Habrà disidencia

Capital Federal 16—Se asegura que habrá una profunda disidencia en el seno del partido demócrata nacional de la provincia de Bs. Aires. Parece

que el señor Barceló está dispuesto a retirarse por disconformidad con la solución dada al pleito político.

Martínez de Hoz irrespetuoso

Capital Federal 16—El ex gobernador Martínez de Hoz envió un telegrama irrespetuoso al presidente de la república el que no fué entregado al primer magistrado ordenándose su devolución al remitente. Meo dijo que lo que correspondía era el procesamiento del ex gobernador, pero no se apelaría a ese extremo recurso.

Sueldos de maestros

Capital Federal 16—La tesorería del consejo de educación ha despachado los giros correspondientes para el pago de los sueldos de Enero a los maestros de los territorios nacionales y escuelas de la ley Lainé.

Carrera automovilística

Capital Federal 16—A causa del mal estado de los caminos de la cordillera andina se suspendió hasta mañana la segunda etapa de la carrera automovilística Mendoza-Chile.

ESPAÑA

Estado de alarma

Madrid 16—El ministro de la gobernación declaró que en la próxima semana será levantado el estado de alarma en varias provincias en virtud de haberse normalizado ya la situación.

Lerroux y las derechas

Madrid, 16—El jefe del gobierno declaró que son inexactas ciertas versiones propagadas en el extranjero sobre una posible dictadura. Agregó Lerroux que el gobierno

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Lo mismo que el baqueano se orienta en el tiempo sin necesidad de brújula, el consumidor de yerba mate encuentra innumerables marcas que tratan de desviarlo y rumbo derecho hacia la yerba preferida que le dará placer y descanso.

YERBA MATE

ITACUA

EXPRESION Y SIMBOLO DE SUPERIORIDAD

Se vende en todos los comercios, acondicionada en paquetes de 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/332

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION

"PEDRO NUÑEZ"

Con tres servicios de Góndolas (10 personas)

Vapor "SALTO"

Salidas de Posadas los días 2, 12 y 22 de cada mes

AGENCIA MARÍTIMA:

Parque del Conocimiento, Brinda Nueva y Av. R. S. Peña

POSADAS (MISIONES)



CEHIPE

MISIONES PROVINCIA

Parque del Conocimiento

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

Se desenvuelve normalmente y que mantiene su posición sin dejarse trarstrar por la influencia de las erechas.

ESTADOS UNIDOS

Las inundaciones

Nueva York, 16—Son alarmantes las informaciones que llegan sobre las grandes inundaciones provocadas por la creciente del río Mississippi. Los primeros detalles dan cuenta que poblaciones enteras fueron arrasadas por la violencia de las aguas siendo más de tres mil familias las que han quedado sin hogar habiendo perdido cuanto tenían. Las autoridades han tomado inmediata intervención para prestar ayuda a los damnificados. Hasta ahora no se conoce el número de víctimas.

FRANCIA

La situación de Grecia

París, 16—El jefe de la revolución griega señor Venizelos, declaró que la situación de Grecia es sumamente delicada y que el gobierno actual no podrá sostenerse en el poder. Venizelos se manifestó contrario al restablecimiento de la monarquía y dijo que si ello sucediera en el país iría hacia una verdadera bancarrota.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

Continuación de la 1ra. pág.

jer en el mercado del trabajo. Damos en nuestro comentario anterior que desplazados por estos hombres van abandonando las fábricas y las oficinas en nutridos contingentes, como de un ejército en derrota. Desalojados en el mercado del trabajo, entran a militar en el ejército de los desocupados. Para absorber el trabajo de los brazos condeñados a la inacción, sería menester acrecentar exageradamente la actividad general. Sem-jante solución se traduciría, a poco andar, en trastornos más graves que los que se procuró remediar. A la superproducción de hoy seguiría, inevitablemente, la producción restringida en un futuro inmediato, para obtener el equilibrio con la demanda. Lo que equivale a decir: pan para hoy y hambre para mañana.

La mujer, causante involuntario de ese trastorno que repercute dolorosamente en su propio hogar, se ha prestado dócilmente a desalojar al hombre de la fábrica y de la oficina, persuadida de que esa acción suya importaba un meritorio sacrificio de inaudible utilidad social.

Al mercar su trabajo solo busca la mujer contribuir con una pequeña ayuda al sosten de su hogar. Por eso enajenó su trabajo a precios bajísimos. Hubo, sin duda, casos que podríamos denominar «heróicos», en los que las necesidades imperiosas obligaron a la mujer a vender su trabajo a cualquier precio. Pero hubo otros —y no los menos— en que la mujer invadió las oficinas y los talleres movida por tres causas primordiales: ansia de escapar al encierro de la jaula del hogar doméstico; pueril afán de «bastarse a sí misma» y, por último «soñobismo». «Soñobismo» porque donde buena parte de las mujeres «ganan» algo en fábricas, empleos o profesiones liberales, las sin más ocupación que los quehaceres domésticos, se sintieron desmoralizadas.

No pensaron las mujeres, al invadir tumultuosamente el mercado del trabajo, ni lo advirtieron con exactitud los hombres mismos, que aquello llevaría, poco después, mayor pobreza a sus hogares y a su clase social.

Para bastarse a sí mismas, muchísimas mujeres no necesitaban ganar sueldos o jornales altos. Sus necesidades eran independientes del sostén general de la familia, que, como hasta entonces, debería seguir a cargo del jefe del hogar. Todo hubiera marchado a las mil maravillas si éste no se hubiera visto sustituido por los mismos a quienes tenía la obligación de mantener. Y sustituido en condiciones tan precarias, que la mujer reemplazante merecía considerablemente las entradas del hogar.

Si las plazas seguían siendo las mismas, más o menos, era lógico adivinar que ocurriría lo que ocurrió: Ocuparon las plazas quienes daban su trabajo a menos precio. Podría darlo la mujer, libre de la responsabilidad de sostener a su hogar, aunque en la práctica co-

aceptarlo el hombre, consciente de sus deberes. Debíó resignarse, pues, a hallarse en la situación de desocupado, por periodos cada vez más largos.

IMPARCIALES: de tabacos puros y necotica neutralizada

Elecciones Municipales de Abril

Actividades de los Partidos CANDIDATURAS

La proximidad de los comicios municipales a realizarse el 7 de Abril, ha determinado una marcada actividad de los partidos políticos que se presentarán con candidatos propios. La campaña proselitista ha entrado ya en su periodo más intenso y muy en breve se conocerán los nombres de los candidatos que sostendrá cada partido para concejales y juez de paz, titular y suplente. Por lo pronto ya se barajan como seguros los nombres de los señores Victorino L. Mutinelli y Soriano S. Romero como candidatos del partido demócrata nacional y para juez de paz, el señor Balbino Brañas. El nombre del Dr. Armando Lopez Torres es otro de los consagrados por el radicalismo independiente. En cuanto al nombre del señor Francisco Palombo para integrar la lista con el doctor Lopez Torres aún no está definido ni se puede asegurar nada.

Campaña en Pro de "La Casa para los Maestros"

La Sociedad Cooperativa Ltda. "La Casa para los Maestros" fundada, compuesta y sostenida casi exclusivamente por miembros del magisterio nacional, tiene como finalidad primordial la creación en diversos puntos de nuestra República, de casas destinadas a servir de hogar digno a quienes emplean su vida en un apostolado tan noble como es la enseñanza de la educación común.

Existe ya una de ellas edificada y destinada a pensionado en Buenos Aires, donde actualmente se hacen importantes mejoras y ampliaciones, y donde, desde su inauguración en el año 1928, se han albergado durante el periodo de vacaciones maestros residentes en el Interior y en la Capital Federal, llevados por el deseo de descansar de sus múltiples tareas escolares y por el afán de ponerse en contacto con otros colegas a fin de cambiar impresiones sobre un tópico tan interesante como es la misión educativa que se les ha confiado, tan importante para el desenvolvimiento de la Nación.

Autorizada por el Superior Gobierno y con el objeto de reunir los fondos necesarios para llevar a cabo su propósito ha iniciado la venta de una grandiosa Rifa con 250 valiosos premios entre otros, un Petit hotel y un terreno ubicados en la Capital Federal, motocicletas, bicicletas, pianos, máquinas de coser y escribir, aparatos de radio, colecciones de libros, etc., los que se sortearán ante el Escribano Público Don Tomás Bravo, el día 9 de Julio del corriente año.

No dudamos que, dadas las simpatías de que goza este abnegado y numeroso gremio, y la calidad de los premios, la población en general ha de prestarle su cálido apoyo, ya que esta campaña está motivada por sentimientos de solidaridad.

La sede de esta Sociedad donde pueden solicitarse números al precio de \$ 1.000, es en Buenos Aires, calle de los

Sportivo Guarany

Nueva Comisión Directiva

Posadas, Marzo 12 de 1935. Al Señor Director del Diario LA TARDE S/D.

De mi consideración: Tengo el agrado de dirigirme a Vd. comunicándole que de común acuerdo, los Clubs Sportivo Guarany y Antonio Franco han resuelto fusionarse, para lo cual han declarado cesantes sus respectivas Comisiones Directivas y en magna Asamblea de asociados realizada el día domingo 10 del actual, han elegido la que registró los destinos del Club unificado, por el año 1935, el que, en lo sucesivo se denominará Club Sportivo Guarany Antonio Franco, habiendo sido electas las siguientes personas:

- President.: Hector Molina Gómez
Vice: Joaquin Romero
Sec. Gral: Santos Moreira
Sec. Actas: Félix Tau
Pro: Ramón Ocampo
Carlos Flachslamd
Leopoldo Martluez
Félix Noguera
Curt Beisinger
Gabriel Ayaia
Romulo Tufano
Enrique Miercz
José Sánchez
Carlos Bastos
Rev Cuentas: José Cortés
Ubaldo Moya
Bandall Chemes

Saludo al señor director muy atentamente

Héctor Molina Gómez
Presidente

Santos Moreira
Srio Gral.

VIDA SOCIAL

Viajeros

—Regresaron hoy de Bs. Aires, el señor Enrique J. Cramer y su esposa señora Blanca V. de Cramer. —Del mismo punto, el señor Romeo Fossati, su señora esposa e hijos. —De Concordia, el señor Máximo Vieweger, su esposa señora Justa R. de Vieweger y la señorita Rosalia Echevarría. —A Oberá, el señor Carlos Petterson.

Fiesta en el Club Social

Esta noche se llevará a cabo en el Club Social la cena familiar auspiciada por un grupo de socios, después de la cena de la que participarán un buen número de conmensales, se improvisará un baile que promete alcanzar lucidas proporciones.

Enferma

Se halla enferma la niñita de los esposos Izaguirre O'mo.

Rowing Club Posadas

En el sorteo efectuado anoche en el seno de la Comisión Directiva del Rowing Club Posadas, de las acciones suscriptas por los socios del Club destinadas a la compra del terreno, salieron premiados los siguientes números: N° 23 del Sr. Ramón Espeche. N° 36 del Sr. Máximo Vieweger. Los favorecidos pueden pasar por la tesorería del Club a fin de hacerles efectivo el importe correspondiente.

La temperatura de hoy

A LAS 14 y 1/2 HORAS
Presión barométrica 759.1
Máxima Solar 64.7
Máxima 32.8
Mínima 23.0
Mínima a la intemperie 21.3
Humedad relativa 93 %

Algo sobre la parálisis infantil

Colaboración especial del Dr. Rodolfo F. Torres para LA TARDE

do dos casos de esta enfermedad, que en forma epidémica se presentara hace unos meses en Santa Fé, Rosario y Casilda y que en estos días se ha desarrollado en la ciudad de Concordia provocando allí un verdadero exodo en la población. Si bien es cierto que se trata de una enfermedad contagiosa, debemos manifestar para tranquilidad de la población que ella es poco contagiosa y que se la puede combatir muy eficazmente atendiendo a algunas reglas higiénicas y profilácticas que anotaremos más adelante.

La enfermedad ataca a los niños de 1 a 3 años con mayor predilección, aun cuando es frecuente hasta los 10 años, notándose una frecuencia menor en los niños menores del año de edad y en las personas mayores. Se presenta en sus primeros síntomas como un simple proceso febril, que puede simular un resfrío, una angina o un trastorno intestinal de carácter banal y que manifiesta su verdadero carácter al declinar el período febril y presentarse los síntomas de parálisis que pueden atacar los miembros inferiores, el tronco, los miembros superiores u otros grupos musculares.

Como medidas profilácticas se recomienda especialmente, una buena desinfección de la boca con gargarismos y buches de agua oxigenada, timol o soluciones de hipoclorato de soda y desinfección nasal que puede hacerse con pomadas mentoladas o aceite gomenolado. Además debe mantenerse un buen cuidado intestinal del niño evitando todo aquello capaz de ocasionar trastornos gástricos intestinales.

Es de aconsejar así mismo evitar el contacto con las personas que atienden a los enfermitos atacados, y estas personas ya adultas deben someterse asimismo a estas medidas profilácticas se aconseja asimismo combatir en toda forma a las moscas, aun cuando hasta hoy no se ha probado que ellas sirvan de vehículos a la infección.

Debemos insistir nuevamente sobre la necesidad de mantener la calma ante una situación que todavía hoy no significa un peligro para la población, y puede ésta tener la seguridad de que las autoridades sanitarias tomarán una medida más adecuada para evitar la propagación de esta epidemia.

Rodolfo F. Torres
Médico jefe del Centro de protección a la infancia

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional
Ex-interno del Hospital Rivadavia
e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal
Cirujía general — Partos
Clínica Médica Señoras—Niños
8 a 10 horas — 16 a 18 horas
Junín 334 — U. T. 2370
POSADAS (Misiones)
Trasladó su consultorio Junia 334

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U.I. forma en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

Dr. ERASMO PEREZ CHACON

MEDICO OCULISTA

GRADUADO EN LA FACULTAD DE CIENCIAS MEDICAS DE CORDOBA
LAUREADO CON MEDALLA DE ORO DE OFTALMOLOGIA
MEDICO DEL HOSPITAL DURAND Y FIORITO DE BS. AIRES

Repetiendo sus visitas periódicas atenderá a su distinguida clientela de Posadas

EXAMEN DE LA VISTA

Enfermedades de los ojos—Operaciones y recetas de anteojos—Método moderno para la cura de Tracoma, Coniuntivitis, etc. Operaciones de cataratas y extracción de cristal.

Instalando su consultorio en el HOTEL APOLO los días Miércoles 27 y Jueves 28 de Marzo de 8 a 20 horas.

Consultorio en Bs. Aires: Rivadavia 2580 — U.T. 47.2977

Atenderá solamente los días y horas indicados

NOTA: Atención gratuita a los niños no pudentes en edad escolar presentados por los Sres. Médicos de la localidad.



ESPECIAL PARA FAMILIAS

Concesionarios JUAN B. MOLA & CIA.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO 13-23 MISIONES



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEIHEP.

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23 TELÉFONOS N° 416 y 742
Posadas (Misiones)

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de...
Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.
Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y valdrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
TELÉFONO 747

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos
MEDICINA GENERAL.— ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro
MÉDICO-CIRUJANO
Director del Hospital Regional
Rayos X y Ultravioletas
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
Teléfono 496
Sarmiento 224 Posadas

Ramón E. Espeche
REGISTRO DE CONTRATOS PÚBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO EL POTECARIO NACIONAL, DE MAELNA Y DEL HOGAR FERROVIARIO
Secretario del Juzgado Letrado
Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. Sus títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.
Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.
CORDOBA N° 207 (Frente Cine Sarmiento)

Dr. Arturo Monferrán
Abogado
Teléfono 2125
Posadas (Misiones)
SARMIENTO 276

Dr. ROBERTO L. MIRONE
MEDICO CIRUJANO
Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional
Enfermedades internas
Especialista de ojos
Prescripción de lentes
Consulta: Oftalmología general \$ 5.—
de los ojos 10.—
De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
POSADAS (Misiones)

Gregorio Escalada
Contador Público
EVARISTO F. VILLALBA
Perito Contador
Teléfono 2261
Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa
Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional
Asuntos Civiles y Comerciales
Teléfono 507
Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

CONSULTORIO QUIRURGICO
De los Doctores
Eduardo Barreyro y F. Ortega
(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)
Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados
Clínica Médica
Enfermedades de señoras y niños
Garganta, nariz y oído
Atención médica permanente
Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18
Sarmiento 274—Teléfono 2192
POSADAS (Misiones)

Dentistas

CONSULTORIO DENTAL
— DEL —
Doctor Alfredo Borgini
Dentista Cirujano
Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.
Santa Fé 333 | Teléfono 500

DOCTOR
Raúl González Bonnacarrère
Médico cirujano
Venéreas - Sífilis - Pulmón
Neumotórax Terapéutico y Frenicotomía
Clínica general
Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas
Santa Fé 500 Teléfono 2385
POSADAS

Parteras
ELVIRA MIKSchL
Partera Municipal
Con diploma de honor
Ofrece sus servicios profesionales
3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas
PARTERA NACIONAL
Ha trasladado su consultorio a la calle San Martín 459
Dispone de comodidades para pensionistas
Teléfono 534.

Abogados

ESTUDIO JURIDICO
Dr. Raúl Pedro Fernicola
Abogado
Dr. Antonio J. Fernicola
Abogado
Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior
Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2196
Félix Azara 351 (A. una cuadra del Banco de la N. Argentina).
Posadas Misiones

Blasdelina E. de Carús
PARTERA
Consultorio: FELIX AZARA 108
Comodidad para Pensionistas.
Se atiende pedidos de la Campaña
Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas
Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani
ABOGADO
Posadas—Misiones

Dominga Samaniego de Ponce
Partera
Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
Ex-Partera jefe de la Maternidad de Asunción
Comodidad para pensionistas
Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden)
Teléfono 533 ** Posadas

JUAN M. AREU GRESPO
Escribano Nacional
Procurador Universitario
Belgrano 370 (al lado de la aduana)
TELÉFONO 2418 POSADAS

JUANA CHEONG DE LI
Partera
De la Facultad de Ciencias Médicas Especialista en partos sin dolor
Puericultura preconcepcional y Postconcepcional
Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires
Jefa Maternidad del Hospital Regional
Consultas de 14 a 18 horas
CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

NEW LONDON
Sastrería y Artículos para Hombre
— DE —
A. Meza de Beluca y Cia.
Calle 275 Posadas (Misiones)
PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —
MANUEL JOSE PACHECO
Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA CASA MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.
La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.
No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea de la Capital Federal

ALDA E. BELLONI
Inicio de clases desde el primero corriente año
RES 133

Radio Bouquet

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R. Pérez y Cnel Alvarez
Teléfono 821

APARATOS DE RADIO

Se componen en el día—Tiene respuestas para todas las marcas de aparatos
Toda compostura es garantía con el compromiso de un año
Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR
Toda compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso
Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR
Todas las válvulas son controladas con el conductómetro
Construcción de amplificadores de poder. Transmisores y demás aparatos
Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alternada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil períodos

"FRACASSI"

Conservatorio Musical
Director A. R. Fracassi
Callao 367—Buenos Aires
137 SUCURSALES EN LA REPUBLICA
Sucursal en Posadas: Bolívar 57
Directora: GABRIELA CALVO
Desde el 1° de Marzo se inicia la inscripción de alumnos para las clases del corriente año

"LA IDEAL"

— DE —
JOSE CASTAÑO
Calzados de alta calidad a precios baratísimos
Visitenla y se convencerán
F. AZARA 227 Teléf. 487

Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBREERIA "Buenos Aires"
Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas
S. PLANTIER y Cia.
Frente al Banco de la Nación
Teléfono 145 Posadas

Dra. Ana de Schweide
Médica cirujana
Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios
Atiende su consultorio: Jueves y Sábado de 16 a 18 horas en CANDELARIA
Teléfono N° 5 Posadas (Misiones)

"CINE MUNDIAL"
Ya está a la venta la edición de Marzo. Pídale a su vendedor o al Agente.
MATERIAL DIGITALIZADO CON FINES EDUCATIVOS, CULTURALES Y DE INVESTIGACIÓN, EN EL MARCO DEL "CONCURSO DE SUBSIDIOS PARA PROYECTOS DE PRESERVACIÓN DOCUMENTAL 2016" DEL CEHIPE.



CEHIPE

PROVINCIA DE LAS MISIONES
Tel. 2408
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

S. A. FINANCIER e INDUSTRIAL de MISIONES
F. I. M.
 Compramos al contado
Yerba Mate Canchada
ALMACEN POR MAYOR
 Depósito de harinas y residuos de trigo
 BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA
 Stock permanente
 Escritorios en Bs. Aires: **SARMIENTO 378**
 Tel. U.T. 33-2926
 Escritorio en POSADAS: **SANTA FE 482**
 Teléf. 493
 Direc. Telegráf.: F. I. M.

Gath & Chaves
 Agencia POSADAS
FELIX AZARA 169
AMPLIA SATISFACCION
OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR
ARTICULOS DE VESTIR
Y ALTA CALIDAD
GATH & CHAVES
 Consulte el catálogo nuevo

Banco Hipotecario Nacional
 Sucursal Posadas
 Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco
 Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal
 Territorio Nacional de Misiones — Departamento de la Capital, ciudad de Posadas, calle Rivadavia esquina Bajada Vieja. Lote 5 manzana 185 chacra 161. Una casa de material, compuesta de dos plantas, apta para negocio y familia, en terreno que mide según títulos 32 metros de frente al E. sobre calle Rivadavia por 30 metros de fondo que también es frente sobre Bajada Vieja, 29,998 mts. en lado Sud, y 31,71 mts. en lado Oeste. El 21 de Marzo de 1935, a las 10 horas en Sucursal Posadas. Base \$ 16.800.— Hipoteca \$ 15.150.— Deuda actual \$ 14.996,61. Consta de: 1ra. sección: Un salón esquinado, tres habitaciones y dependencias; 2da. sec. s/Rivadavia: Un salón, cuatro habitaciones y parage. Independientemente: 6 habitaciones y dependencias; Planta Alta: Un salón y dos habitaciones.
 NOTA: El comprador podrá tomar a su cargo una hipoteca hasta el 90 % del precio de venta; pero no mayor de \$ 20.000.—
 No. Ho. 43/31271 P. 4—Serie D. Sucursal Posadas.
 (Ex. No. Ho. 76/74835—Serie 24)
 Martillero Domingo M. Benavenga—Domicilio San Lorenzo 246.
 LA TARDE inicia 28-2-1935—Vence 20-3-1935.
 Territorio Nacional de Misiones, Depto. San Ignacio. Fracciones designadas como "a" y "b" del lote No 14 de la Col. "Corpus", con plantaciones de yerba mate, compuestas de una superficie total de 50 Hs., libre de caminos. Se hallan a 75 Km. al N. E. de la Est. Garupá F. C. N. E. A. y próximas a Puerto Cazador sobre el río Alto Paraná. El 25 de Marzo 1935, a las 10 horas, en la Sucursal Posadas.
 Base \$ 12.800 Hipoteca \$ 12.000 Deuda actual \$ 11.815,40
 No. Ho. 38/32238—P. 9—Serie C. (ex No. Ho. 93/85779—Serie 27) Sucursal Posadas.
 Martillero: Marino Mantecado domicilio Buenos Aires 206.
 LA TARDE inicia 6-3-935—vence 23-3-935

Reservado

El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrese con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

FORD: Mejor producto
DOBLE VENTAJA Al precio más bajo
Ibarra, Sapena & Cía.
 CONCESIONARIOS FORD
 POSADAS

M. López Román
BOLSAS VACIAS
PARA YERBA MATE
 Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316 POSADAS

MADERAS ASERRADAS
 Disponemos de stock de maderas en general para construcciones y carpinterías
Tablones—Tablas—Tirantes—Tirantillos—Varillas para alambrados
 y en general maderas para todo uso
MACHADO & Cía.
 DEPOSITO: San Lorenzo y Sarmiento POSADAS
 ESCRITORIO: San Lorenzo 210 Teléf. 2077

TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL
 Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de Foot-Ball la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderías de una de las fábricas más importantes de la América del Sur. Cuando los Artículos a los precios que fija el catálogo, lleguen a Buenos Aires. A cada comprador será entregado un boleto, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálogo cuya numeración resultó premiada.
Calidad en la mercadería, Precios bajos y Premios
"CASA OTTO IMLAUER"
 Santa Fé esq. Félix Azara 169 Teléf. 493 POSADAS

Muro y Cía.
 José M. Buira
 Casa América
 Representante para Misiones
Anselmo Mendez
 Ventas por mensualidades
 Teléfono 2395

Voiturette Ford
 se desea comprar. Diríjase:
Antonio Boldú — Cerro Corá:
CONTADOR experto en trabajos de escritorio se ofrece para ciudad o campaña. Corresponde a los idiomas francés y español. Ofertas a las oficinas de **MISIONES PROVINCIA** PARQUE DEL CONOCIMIENTO Córdoba 500

PLAZA HOTEL
 Edificado especialmente para Hotel
 Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
 Garage. — Servicio esmerado
 San Martín 225 Teléf. 888

SEÑORA:
 Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.
 Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente
Bombones Finos en Ca y Suelto
Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa
VENTA DE HELADOS A DOMICILIO
CONFITERIA "LA PALMA"
 DE **ANTONIO DOMENEHC**
 San Martín 339 Teléfono 704 POSADAS

COLEGIO NACIONAL
 Se avisa a los interesados que los términos de presentación de las distintas solicitudes para exámenes y pagos de los respectivos derechos, se hará de acuerdo al siguiente horario:
EXAMENES COMPLEMENTARIOS: desde el 1 al 9 de Marzo (los exámenes se iniciarán a partir del 15 de Marzo).
EXAMENES DE SELECCION PARA INGRESO A 1er AÑO: Desde el 1 al 13 de Marzo.—Los exámenes se tomarán el 20 de Marzo a las 8 hs. — Las solicitudes deben ser hechas en sellos de \$ 2, acompañando los siguientes documentos: cédula de identidad, copia de la partida de nacimiento, certificado de 6º grado y certificados de vacunas y buena salud expedidos por la Asistencia Pública.
MATRICULAS: Desde el 22 al 28 de Marzo.
 Observaciones: No serán consideradas las solicitudes que carezcan de la documentación total respectiva. Los derechos de exámenes y matrículas se abonarán con estampillas que para el efecto expenden el Banco de la Nación y el Correo Locales. Posadas, Febrero 27 de 1935.
 Secretario

VENDEMOS 30 Metros
Espléndida estantería hecha a todo costo
ACEPTAMOS EN PAGO, yerba canchada o mercadería
 Tratar F. I. M.
 Santa Fé 482 POSADAS

Se alquila: Casa de planta baja de 10 x 12. Tratar en la misma Avd. Mitre y San Lorenzo. Frente al Asilo de Ancianos.
LOCAL acto Escritorio SE ALQUILA Calle Colón 158. Tratar en la misma.
 Secretario

Se alquila
 Una casa con 5 dormitorios, zaguán amplio vestibulo, baño instalado, cocina despensa y pieza servicio, garage lavadero y w. c. gran patio y galería todos de mosaico, jardín con verjas al frente; en la calle 3 de Febrero N. 415 Informe a Francisco Palombo, Ayacucho 411.

EDICTO
 El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de don Strusch Juan o Juan Eliseo Mariano Strusch Posadas, Diciembre de 1934 S. Emilio Galván Secretario

EDICTO
 El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy a cargo interinamente del Juzgado No 1, cita y emplaza por tres días a Don Octavio Quintano para que comparezca a estar a derecho en el Juicio que por Ejecución Frenaría, le sigue la S. A. Molinos Buelink, bajo apercibimiento de nombrarsele al Señor Defensor de Ausentes para que lo represente.
 Posadas, Marzo 6 de 1935.
 M. Solari Olmos Secretario

Se ofrece en venta:
EL CONTINENTAL HOTEL
 En Encarnación (Paraguay)
 Precio moderado pero al contado
 Con aguas corrientes en todas las habitaciones

IMPRESIONES:
 A precios económicos trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres gráficos **ALBERDI** Sarmiento 317.

SE ALQUILAN
 una casa con amplias comodidades para familia, situada en la calle Santiago del Estero, entre Colón y San Lorenzo.
 Otra casa de dos departamentos. Comodidad para familia, en la calle San Lorenzo, a dos cuadras de la Avenida Mitre.
 Datos en las mismas.

DESFILE DE ESTRELLAS
 Interesante Album de "Cine Mundial" Maravillosa Enciclopedia del CINEASTA
 Agencia de Publicaciones
 Ayacucho esq. S. Martín—Teléf. 2408